

Fitch Ratings redujo su pronóstico de crecimiento para la economía

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, hablando de perspectivas económicas, Fitch Ratings redujo su pronóstico de crecimiento para la economía nacional para este año. De acuerdo con esta calificadora, nuestro país tendrá una extensión de únicamente 2 por ciento. Anteriormente proyectaban que México crecería 2.4 por ciento.

Esto coincide con lo que vimos en el ajuste del Fondo Monetario Internacional que también veía que México iba a crecer 2.4 por ciento y ahora proyecta que en este año lo estará haciendo únicamente en 2.1 por ciento a tasa anual.

Para 2017, Fitch ubica que México estaría creciendo 2.4 por ciento desde el 2.8 por ciento que calculaba inicialmente.

Fitch Ratings resaltó que la revisión a la baja sucedió luego de que el crecimiento del PIB fue menor a lo esperado en el segundo trimestre de 2016 cuando la economía mexicana se contrajo .2 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado.

Además, la firma señaló que a pesar de que el consumo privado ha despuntado por condiciones saludables del mercado laboral, por el crecimiento del uso del crédito y por el aumento en las remesas.

Este dato que le daba de contracción, hay que decirlo, es datos desestacionalizados trimestre a trimestre, no a tasa anual. A tasa anual hubo un desempeño positivo y bueno, esto por supuesto a destacar.

Hay que decir que Fitch Ratings no ha puesto en perspectiva la calificación de México a diferencia de lo que ha hecho Standard and Poor's y Moody's, que en el caso específico de Moody's nos tiene en un grado de calificación ya en las A's, de hecho en la A3, y eso es lo que está en perspectiva negativa. Ya veremos si esto se revisa a la baja en marzo.

En el caso de Fitch no hay este cambio en la tendencia.